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o presente relatório refere-se a atividade do Conseiho Pedagógico (CP) da Escola Superior Agrária de

Santarém (ESAS) no ano de 2024.

Em 2024, o CP da ESAS reaiizou quatro reuniôes de carácter ordinário, a 06 de fevereiro, a 29 de maio,

a 12 de setembro e a 11 de dezembro, estando o seu conteüdo espeihado nas atas respetivas.

De acordo corn as suas competéncias, deu continuidade ao trabaiho realizado pelos anteriores

Conseihos Pedagógicos. Neste sentido:

- Apresentou urn piano de atividades para o ano 2024;

- Pronunciou-se sobre o caiendário escoiar apresentado pelo IPSantarém para o ano letivo

2024/2025. No sentido de promover o sucesso e reducao do abandono escolar, propôs aiteraçôes

face os caiendários anteriores, propondo urna reduçao de dias de intervalo sem atividades letivas

após os sernestres e aurnento de dias nas épocas de exame normai e de recurso;

- Pronunciou-se sobre os horários para o sernestre par do ano ietivo 2023/2024 e para o semestre

Irn par do ano ietivo 2024/2025;

- No semestre par do ano letivo 2023/2024, cumprindo os pressupostos da plataforma de gesto

académica, a presidente do CP esteve presente na reunio do Conseiho Técnico CientIfico (CTC) para

aprovaço das fichas das UC onde se efetuaram alteracöes relacionadas corn as várias formacöes em

funcionamento na ESAS, designadamente CTeSP, Licenciaturas e Mestrado;

- Aprovou regimes de avaiiaco das unidades curricuiares (UC) do semestre Impar do ano ietivo

2024/2025, onde se efetuararn aiteraçöes, reiacionadas corn as várias formaçöes em funcionarnento

na ESAS, designadamente Cursos Tecnológicos Superiores Profissionais (CTeSP), Licenciaturas e

Mestrados;

- Apreciou e propôs alteracöes ao Regulamento interno do CP;

- Apreciou e propôs aiteracôes a proposta do calendário académico 2024/2025;

- Apreciou a proposta da iicenciatura em Enfermagern Veterinária.

No ârnbito da promoçào do sucesso e reducao do abandono escoiar, no ano de 2024 o CP:
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- Apresentou para apreciacào os resultados obtidos nos inquéritos efetuados aos estudantes pela

Cornissào para a Avaliacào e Qualidade na ESAS;

- Analisou e discutiu os resuftados obtidos no inquérito de satisfaco sobre a ESAS e sugestöes de

melhoria, colocado a disposico dos estudantes durante o semestre impar do ano letivo 2023/2024.

Desta acäo retiraram-se algurnas iniciativas estratégicas para promover uma meihoria continua do

ensino na ESAS;

- Promoveu a implementacao da figura do delegado e subdelegado de turma;

- Sensibilizou os docentes a participarem na forrnaço de formadores da Academia de LIderes

Ubuntu e implementar, junto dos estudantes recém-chegados ao Ensino Superior, a Semana

UBUNTU;

- Promoveu duas acöes de formaçào, de 1 hora cada, sobre “Cuidados a ter corn urn paciente corn

convulsôes” para apoio em situacöes de risco de saüde, corn a colaboraçao da enfermeira Maria

Joo, do Centro de Saüde de Santarérn. Estas acôes decorreram no dia 15 de fevereiro, corn a

presença de 21 colaboradores e 1 estudante, e no dia 7 de novernbro, corn a presença de 15

colaboradores e 68 estudantes.

- 0 CP tambérn participou ativamente corn a Associaco de Estudantes na dinarnizaco de

atividades de integracào dos novos estudantes.

Na reuniào onde se deu a tomada de posse dos novos membros do CP, forarn convidados a estar

presente alguns dos colaboradores responsáveis ou coordenadores de servicos do Instituto

Politécnico de Santarém (IPSantarérn) que mais diretamente poderào dar apoio a diferentes

necessidades dos estudantes. Estiveram presentes o Sr. Provedor do Estudante, José Manuel Oliveira

Carvaiho, as responsáveis do serviço de apoio ao estudante, do Gabinete da Responsabilidade social,

Claudia Sofia da Silva Ribeiro e Cátia Soares, a Patricia Januário do Gabinete de saüde e

acompanharnento psicopedagógico, a Leonor Ferreira e Paula Oliveira, da Rede do Estudante corn

necessidades educativas especIficas (NEE) e a Edite Duarte da Responsabilidade social. Apenas a

responsável pelo Gabinete de prevenço do insucesso e abandono escolar nao pode estar presente

por incompatibilidade de agenda. Os novos membros do CP também forarn inforrnados da existência

do Gabinete ERASMUS e das comissöes que trabalham diretarnente corn o Conselho Pedagógico, a

Professora Adjunta Albertina Maria Gomes Ferreira como representante da Cornissao para a Avaliaçao

e Qualidade e as Professoras Adjuntas Rosa Maria Gomes Marques Santos Coelho e Maria do Céu
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Godinho como representantes da Comissào dos Estudantes corn Necessidades Educativas Especificas

(da Rede NEE).

De modo a reforcar o objetivo estratégico 3 (0E3) do IPSantarém - instituiço pedagogicamente

inovadora, integrado nos Eixos Estratégicos da ESAS para 2024: o Ensino- Aprendizagem, o CP:

- Solicitou por e-rnaii a todos os estudantes e pessoal docente da ESAS que apresentassem

reciamaçôes de âmbito pedagógico e sugestöes de meihoria; em reuniào de CP prornoveu o debate

sobre os resultados obtidos e procurou encontrar solucöes.

0 horário semanal de atendimento aos estudantes foi publicado na página da ESAS e durante o ano

2024 vários estudantes dirigiram-se a este gabinete no sentido de esciarecerern dtividas de carácter

pedagógico.

Durante este periodo, na qualidade de membro por inerência, a Presidente do CP participou nas

reuniôes da Assembleia de Escola, do Conseiho Técnico-Cientifico, da Comissào Coordenadora dos

Cursos da ESAS e do Conseiho Cientifico Pedagógico do IPS (corn funcôes acrescidas de secretariar as

re u n i ôe s).

Sempre que solicitado, o CP colaborou corn a Direco e os demais Orgàos da ESAS e do iPSantarém

em exercIcio, corn o propósito de promover a “melhoria continua” em questôes de âmbito

pedagógico.

Sernpre que se considerou pertinente, o CP estimulou e relembrou o cumprimento do Regulamento

Académico das Atividades Letivas e de Avaiiaço dos Estudantes da ESAS (RAALA).

Do que foi objetivado e nào foi alcancado, será incluido no Piano de Atividades para o ano civil 2025.

Santa rem, 07 de fevereiro 2025

Albertina FerreiraAna Teresa Ribeiro Veronica Duarte Ribeiro
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